
JE  N'AIME PAS BEAUCOUP
PARLER DE MOI. POUR

L'ESSENTIEL, JE M'APPELLE
NATHALIE, J'AI TROIS

ENFANTS ET JE TRAVAILLE
AU SEIN DE L'ETUDE

DEPUIS...LONGTEMPS !

j'ai choisi le notariat

parce que j'ai connu

Christiane Letulle-Joly

lorsque j'étais jeune et

ne savais pas quoi faire

de mes dix doigts. elle a

été un modèle de chaque

instant. C'est une femme

incroyable qui a su me

donner l'envie, le goût

du travail et tant

d'autres choses. 

la nuit du droitla nuit du droit

letulle notairesletulle notaires
chezchez

j'adore le rythme
de travail que

m'offre l'Etude :
on ne s'ennuie

jamais. 

je suis "secrétaire générale", ce que certains
appellent désormais "office manager". En langage
courant, je dirais donc que je suis "une éponge"! Je

m'occupe de tout l'aspect RH de l'Etude avec des
missions variées telles qu’accueillir les nouveaux
collaborateurs, m’assurer qu’il y ait assez de café,

valider les fiches de paye, écouter, écouter,
écouter et écouter. Parfois aussi, j’écourte. Et

surtout j’essaie de trouver des solutions pour que
chacun se sente bien. 

ce n'est pas tant le
métier de notaire mais
l'étude en elle-même et
le côté profondément
humain de ma mission

Si mes enfants voulaient faire
mon metier, je serais ravie pour
eux : ils auraient trouve un job
dans lequel ils se sentent bien,
aussi fatigant qu'interessant,
d'une richesse sans nom et qui

donnerait "presque" envie de se
lever le matin

’
’
’’

Merci aux associés
de me permettre
d'exercer au sein
d'une étude où

l'humain est
essentiel.


